

# Les Français de Cholet font leur rentrée

**Une semaine avant les étrangers, les joueurs français ont effectué leur rentrée à la Meilleraie hier. Musculation et footing au menu.**

Erman Kunter et Jim Bilba ne sont plus seuls à la Meilleraie. Les joueurs français Claude Marquis, Thomas Larrouquis, Kevin Sérafin, Christophe Léonard et Fabien Causeur se sont réunis avec le staff avant une petite séance de tirs. L'après-midi, place au footing autour de l'étang des Noues. Cette semaine sera d'ailleurs consacrée au travail physique pour le groupe,

qui devra patienter quelques jours avant le retour des étrangers.

Ces derniers seront tous présents le 16 août (contrat oblige) et les choses sérieuses pourront commencer lundi prochain (17 août). La mise en route se fera sous la responsabilité de Sébastien Morin : « *C'est la période la plus détestée des joueurs, ils souffrent et ne jouent pas* », avoue le préparateur physique. En ce qui concerne l'arrivée d'un joueur susceptible de doubler John Linehan, Erman Kunter reste discret : « *On réfléchit toujours, mais les choses avancent.* »